

Observation n°108

Déposé le 26 Juillet 2022

Par anonyme

habitant à peine 1,5KM de ces futures eoliennes, nous sommes effarés de voir que l'on voit encore détruire du bois alors qu'il y a le feu partout. donc pourquoi continuer à en détruire? le paysage est juste époustoufflant. bien vu pour les touristes qui n'auront pas eu la chance de voir le vrai.

les vautours ne vont plus pouvoir circuler. vous abîmez la flore et la faune pour des éoliennes qui ne servent à rien. ou on ne sait même pas où les pales sont recyclées. il n'y a aucune énergie produite. on nous ment là-dessus tout ça pour faire un profit.

l'argent toujours l'argent car je ne vois pas quel emploi cela va conduire.

de plus le bruit va être incessant et je suis convaincue que nous l'entendrons.

heureusement que l'Aveyron se dit écologique, je voudrais bien savoir avec ces éoliennes où est l'écologie.

sans parler de la santé des animaux et de nous autres. nous qui avons acheté la tranquillité? les ondes vous y pensent? avez-vous fait des enquêtes 10 ans après auprès d'autres habitants vivant à côté? avez-vous compté les cancers et les maladies liés à cette merde.

sans compter le brouillage des téléphones; qu'on est à son compte, c'est génial. mais bon, le profit, le profit nous tuera tous mais pendant ce temps là on aura fait croire que c'était pour l'écologie et pour notre bien.

quel beau pays

je pense que vous aurez compris qu'on est contre ce projet détruisant un art de vivre aveyronnais
